

SANTA MARTA DE TORMES

La localidad incrementa un 8,3% la recogida de aceite usado con respecto al año pasado

Los vecinos han depositado 6.065 kilos en los contenedores

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha cerrado el año 2016 con un buen balance en lo que al reciclaje de aceite se refiere ya que durante estos doce meses se recogieron 6.065 kilos de aceite, 465 kilos más de lo que se recogió en el pasado año, lo que supone un aumento del 8,30%. Por semestres, hay que hablar que la recogida fue mayor en el primero, donde se alcanzó la cifra de 3.350 kilos, mientras que en el segundo se lograron recoger 2.715 kilos.

Como indican desde la cooperativa PorSiete, encargada de realizar el proceso, el mes que mayores recogidas alcanzó fue el de agosto, con un total de 825 kilos, a diferencia del año anterior en que fue el mes de julio, seguido muy de cerca del mes de junio en que se recogieron 810 kilos, el mes de septiembre con 790, el de enero con 740 o los de abril y mayo con 650 kilos respectivamente.

Por contenedores, el que mayor registro de aceite recibió fue el de la Carretera Madrid, frente a la Iglesia, igual que sucediera el año anterior, con la recogida en este 2016 de 1.200 kilos. A éste le sigue el situado también en la carretera Madrid, esquina con Francisco Maldonado, con la recogida de 960 kilos, el de la carretera Madrid, esquina con la calle San José, que recogió 825 kilos y el de la calle Doña Eloya, en el que se recogieron 610 kilos.

La concejal del área, Marta Labrador, quiso incidir en la importancia del aumento de este dato de recogida, ya que se trata "de uno de los materiales más tóxicos que existen". Además, quiso insistir en el compromiso

que existen en el Ayuntamiento, quien ya apostara en su momento por un servicio de este tipo y al que el tiempo ha dado la razón

demostrándole que ha sido un acierto, ya que cada vez son más los que se animan a utilizar los contenedores de reciclaje".



La edil Marta Labrador, junto a uno de los contenedores. | EÑE

Llévate un recuerdo de la ilusión de tus hijos gracias a El Corte Inglés y La Gaceta.



Hazte una foto con Papá Noel



Todos los niños que se acerquen a El Corte Inglés a entregar su carta de deseos, podrán llevarse en el momento su portada personalizada de La Gaceta con su foto junto a Papá Noel



Sólo tendrán que presentar un ticket de compra de El Corte Inglés.

CABRERIZOS

Concierto de Navidad de los alumnos de la Escuela Municipal de Música

El próximo jueves, día 22 de diciembre el salón de actos del Ayuntamiento de Cabrerizos acogerá un concierto de Navidad ofrecido por los alumnos y profesores de la Escuela Municipal de Música de Cabrerizos. La actividad comenzará a las seis y media de la tarde y tendrá entrada libre hasta que se complete el aforo. Además ese mismo día el Ayuntamiento de la localidad ha programado también una actividad de animación sociocultural, en este caso con los mayores de la residencia de la localidad que tendrá lugar a las doce y media del mediodía. | EÑE



El Corte Inglés

Del 19 al 24 de diciembre

HORARIO

Del 19 al 23 - De 18 a 20:30 h.
Día 24 - De 12 a 14:00 h.

Organiza: **LA GACETA**

Patrocina: **75** Aniversario **El Corte Inglés**